

# Arrivé dans l'ombre, Grégoire Barrère revient dans la lumière

Vainqueur surprise du premier Play In Challenger, l'an dernier, le Français de 25 ans est l'une des têtes d'affiche de l'édition 2019, qui a débuté hier. Il revient au stade auréolé d'un nouveau statut et avec l'ambition de conserver son titre.

PAR MEHDI LUNAY  
sports@lavoixdunord.fr

## TENNIS.

**Play In Challenger de Lille.** C'est un jeune homme calme, casquette sur la tête, qui s'est présenté au public présent à Euralille, hier, pour la présentation du Play In Challenger 2019. Ce tournoi, Grégoire Barrère, issu des qualifications, l'avait remporté, l'année dernière, à la surprise générale. La première victoire de la carrière du Français, qui a relancé un parcours jusque-là plombé par les blessures.

« Depuis son sacre lillois, Grégoire Barrère a gagné près de trois cents places au classement ATP.

Lors de la présentation, hier, à laquelle avaient été conviés quelques joueurs comme le fantasque Allemand Dustin Brown, la plupart des questions furent adressées au tenant du titre. Une nouvelle popularité que l'intéressé juge « sympathique », tout en précisant qu'elle ne lui met



Vainqueur surprise du premier Play In Challenger, l'an dernier, Grégoire Barrère est l'une des têtes d'affiche de l'édition 2019. PHOTO BAZIZ CHIBANE

« aucune pression particulière ». Il faut dire que depuis son sacre lillois, le joueur de 25 ans a gagné près de trois cents places au classement ATP. Et Yannick Noah l'avait même invité en tant que sparring-partner pour la finale de Coupe Davis, en novembre, au stade Pierre-Mauroy. En outre, cette victoire lui a permis de participer à Roland-Garros et à Wimbledon pour la première fois.

Cette performance en terre nordiste, le Francilien aimerait la ré-

éditer, cette semaine. Pour y arriver, il devra se mesurer à des joueurs redoutables comme Nicolas Mahut, Guillermo Garcia-Lopez ou Victor Troicki. « Il n'y a pas de favori », estime Grégoire Barrère. Pour le public, pourtant, le favori, c'est bien lui ! ■

— Les principaux résultats d'hier : Brown (ALL) bat Janvier (FRA) 6-4, 6-4 ; Troicki (SRB) bat Jacq (FRA) 7-6, 6-2 ; Pavlasek (RTC) bat De Schepper (FRA) 7-6, 2-6, 6-1 ; Kamke (ALL) bat Benchetrit (FRA) 6-1, 3-0, ab.

— Aujourd'hui, entrées en lice de Quentin Halys, Nicolas Mahut et Guillermo Garcia-Lopez.

## EN IMAGE

PHOTO BAZIZ CHIBANE



Tennis. Quelques heures après les trois coups de la deuxième édition du Play In Challenger de Lille, frappés, le matin, dans les installations du TC Lille, la présentation officielle du tournoi a été délocalisée, l'après-midi, à... Euralille. L'occasion pour Antoine Sueur, le président du club lillois, entouré de quelques joueurs, de faire découvrir l'événement à un public non averti en faisant notamment gagner des places. ■